

*l'Oxyol, le Rhomnol, etc.* Les chapitres *Opothérapie* et *Sérothérapie* complètement refondus. Les Consultations médicales et chirurgicales ont été revues et complétées. Pour la seule partie des maladies de la peau et des maladies vénériennes, plus de trente chapitres nouveaux ont été ajoutés, entre autres la Blennorragie et la Syphilis. Enfin, sous le titre *Electrothérapie du praticien*, chapitre que M. le Professeur Doumer a bien voulu écrire spécialement pour cette édition et dans lequel il résume dans une vingtaine de pages, ce que tout médecin-praticien non seulement peut faire, mais doit faire. Tous les traitements indiqués par M. Doumer ne nécessitent ni une instrumentation coûteuse ni des connaissances spéciales et, si l'on suit exactement les indications données par l'auteur, les résultats seront le plus souvent ceux qu'il indique.

Ainsi présentée, la cinquième édition du Formulaire forme un volume de plus de 100 pages toujours dans le même format et la même reliure de luxe. Avec cet ouvrage, un des plus grands succès de la Librairie médicale, le praticien peut dire qu'il a sous la main toute la thérapeutique usuelle et tous les renseignements concernant sa profession.

L'ANALYSE PHYSIOLOGIQUE DE LA PERCEPTION, par M. ABRAMOWSKI. 1 volume in-16 de la *Collection de Psychologie expérimentale et de Métapsychie*. Prix: 1 fr. 50. BLOUD et Cie, éditeurs, 7 place Saint-Sulpice, Paris, VIe.

Dans cet ouvrage, l'auteur expose une nouvelle méthode de la recherche du corrélatif physiologique, qui consiste à considérer comme appartenant au corrélatif tous les éléments de l'organisme, nerveux et autres, qui fonctionnent simultanément avec la perception donnée, et dont l'arrêt change d'une manière ou d'une autre la valeur qualitative de l'objet perçu. Par cette voie il nous démontre que la perception, dans sa totalité psychologique réelle, correspond non seulement à l'objet qui impressionne tel ou tel appareil sensoriel, mais à l'ensemble des excitations du milieu qui agissent sur l'individu au moment donné, c'est-à-dire qu'elle correspond à toute la partie vivante de l'organisme.

D'après l'auteur, l'activité nerveuse, le fonctionnement des neu-